

Herzlichen Dank!

Wir sind tief berührt und getröstet durch die vielen Zeichen der Zuneigung, die wir beim Tod von

Kurt Fuchshuber

erfahren durften und danken für die Teilnahme an der Trauerfeier, für die vielen Karten, Briefe und Blumen.

Vielen Dank an Herrn Dr. M. Kurtz für die liebevolle Betreuung in den letzten Jahren.

Ein spezieller Dank geht an Pater Oliver Quilab für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier. Dank auch an Frau Tina Zweimüller für das schöne Orgelspiel.

Einen besonderen Dank an den Männerchor Winterthur-Seen für die wunderbar vorgetragenen Lieder.

Die Trauerfamilie